



L'UNSA FP condamne l'utilisation abusive des données personnelles des agents par Stanislas Guérini.

L'UNSA Fonction Publique estime que l'envoi d'un mail du ministre de la Transformation et de la Fonction Publique sur les boîtes mails personnelles des agents publics en utilisant la base de données des services fiscaux est grave !

Pour tenter d'expliquer une réforme des retraites injuste, brutale et inutile, Stanislas Guérini vient de faire envoyer une vidéo à tous les agents publics via leur adresse mail personnelle. Il s'agit du mail privé que les agents renseignent pour leur déclaration d'impôts, et non de leur adresse professionnelle.

De nombreux agents ont été profondément surpris et choqués par ce procédé.

L'UNSA Fonction Publique dénonce cet abus et cette atteinte à la vie privée des agents publics.

L'UNSA Fonction Publique condamne l'utilisation des données privées et personnelles sans l'accord explicite des agents publics.

Bagnolet, le 27 janvier 2023

Luc Farré,

Secrétaire Général de l'UNSA Fonction Publique

Contact presse : Angiocom - Erwan Lemerrier - 06 42 31 02 80 - elemerrier@angiocom.fr